## **Bruchsaler Schwimmverein**

## Sportlerehrung der Jugend im Cineplex



Von links: Paula Grimm, Minna Heusermann, Robert Hotz, Jannis Kaiber, Enver Kaya, Niklas Köstel und Paula Singler Foto: pr

Erstmalig entschloss sich die Stadt Bruchsal, ihre Sportlerehrung getrennt nach Jugendlichen und Erwachsenen durchzuführen. Die Ehrung der Jugend erfolgte am Samstag, 8. März, im Cineplex Bruchsal. Von den insgesamt 45 zu ehrenden Jugendlichen hatten sich vom Bruchsaler Schwimmverein sieben Schwimmerinnen und Schwimmer qualifiziert.

Niklas Köstel wurde für seinen dritten Platz bei den Baden-Württembergischen Freiwassermeisterschaften über 5000m geehrt. Die anderen sechs Sportler errangen jeweils erste Plätze bei den Nordbadischen Meisterschaften: Paula Grimm über 100m Schmetterling und 400 m Freistil, Minna Heusermann über 100m Lagen, Paula Singler über 100m Brust, Robert Hotz über 100m und 200m Brust, Jannis Kaiber über 100m und 200m Schmetterling sowie über 50m, 100m, 200m und 400 m Freistil und Enver Kaya über 50m Freistil, 50m Schmetterling und 100m Lagen.

Für die Jugendlichen war der neue Rahmen ein voller Erfolg zumal der Ausklang mit einem Jugendfilm endete.

Auszug aus dem Amtsblatt der Stadt Bruchsal Ausgabe 12 vom 19.03.2020, Seite 19